

## La saison des Audax est repartie

A l'Amicale cyclotouriste, la saison des Audax est repartie ce dimanche. 40 cyclos ont pris le départ avec un léger brouillard pour une première halte à Courdemanche, puis ont traversé le département du Loir-et-Cher, à Château-Renault pour se restaurer. Enfin, après l'Indre-et-Loire retour en Sarthe et destination Changé. « *Ces brevets font partie d'une progression pour se familiariser avec de longs parcours de 200 à 600 km. Le but cette année est de faire un grand brevet de 1 000 km, de Paris à Nice, en 3 jours et demi* » soulignent les organisateurs. Prochain brevet Audax, 400 km les 9 et 10 mai. Inscription préalable



Le premier Audax a réuni 40 cyclos.

obligatoire. Sans oublier la randonnée La Changéenne le 17 mai.

**Renseign. [www.actchange72.org](http://www.actchange72.org)**